

# Volksstimme

Volksstimme vom 29.08.2018

## Ein Dino geht auf Reisen

Halberstadt (sr) ● Das war's. Nach 92 Tagen ist die Sonderausstellung „Urzeitliche Schätze – Plateosaurus, Mammut & Co.“ im Halberstädter Naturkundemuseum Heineanum beendet. Und deshalb wird das Plateosaurus-Modell, das auf dem Vorhof des Museums Besucher anlockte, nicht mehr benötigt. Am Dienstag wurde der 200-Kilo-Plastik-Dino mit dem Kran auf einen Laster geladen, um nach Hause zurückzukehren. Er war eine Leihgabe des Naturhistorischen Landesmuseums in Braunschweig.

Auch, wenn er sich auf die kommenden Ausstellungen freut, stimmt ihn der Abschied etwas traurig, gesteht Museums-Chef Rüdiger Becker. „Die Ausstellung hat uns viele Besucher beschert. Es herrschte immer Trubel im Haus“, sagt er. Wie viele Gäste sich genau auf die Reise in die Urzeit begeben haben, verkündet Becker im Kulturausschuss am Mittwoch, 5. September, in der Stadtbibliothek.

Foto: Heineanum

